



Abbaye la Joie-Notre-Dame, 30 septembre 2023

Le 30 septembre 1953, les Trappistines de Ste Anne d'Auray étaient accueillies au bourg de Campénéac par ses habitants. Ceux d'entre vous qui y étaient s'en souviennent, les autres et nous les sœurs, puisqu'il ne reste plus de sœurs ayant connu le déménagement, nous avons en mémoire les photos montrant leur arrivée : M. le maire accueillant les sœurs à leur descente du car, le clergé et les paroissiens qui avaient décoré l'église pour l'occasion, bref, un accueil très chaleureux.

Vous tous qui avez bien voulu répondre à notre invitation pour marquer le 70ème anniversaire, vous pourriez témoigner de ce que notre communauté représente pour vous. Vous nous avez bien souvent confié vos joies et vos peines, nous les avons portées dans la prière, et nous vous avons soutenus par notre amitié. Ainsi, au long des années, se sont tissés des liens avec vous et avec vos familles, sans oublier les aides ponctuelles des uns et des autres lorsque nous vous sollicitons.

Nous tenons à vous remercier pour tout cela. Et je ne peux pas ne pas faire mention de l'évènement de l'an passé, le 12 août : nous étions évacuées de l'abbaye suite à l'incendie de la forêt de Brocéliande, la municipalité et des bénévoles nous ont accueillies à la salle polyvalente. Ensuite des logements pour la nuit ont été trouvés chez les habitants. Un grand merci à Mme le maire, Hania Renaudie, qui a tenu à être présente aujourd'hui, malgré un emploi du temps chargé et des obligations familiales, à ses adjoints, merci aux familles qui nous ont reçues largement, et à la communauté des sœurs de l'Immaculée de St Meen Le Grand. Contrairement à ce que pensait le médecin du SDISS, l'évènement n'a pas été traumatisant, bien au contraire, nous l'avons vécu dans l'abandon et la confiance. Nous savions que les pompiers protégeraient notre abbaye des flammes et nous étions entre de bonnes mains.

Je remercie Père Ivan Brient, notre vicaire général, qui a bien voulu présider cette célébration, Père Christophe Guégan, curé de Ploërmel, les pères Joubaud et Daniel, de la maison de retraite de St Joachim à Ste Anne d'Auray, notre lieu de fondation avant notre arrivée à Campénéac.

Sans nos frères de Timadeuc, nous ne serions pas là aujourd'hui. Ils ont acheté la propriété, mené à bien les premières constructions de 1947 à 1953. Le 15 septembre dernier, la communauté de Timadeuc est venue nous visiter, et nous en avons fait mémoire. Père Benoit, le père abbé, séjourne en ce moment dans notre monastère d'Ampibanjinana à Madagascar, et ne pouvait donc pas être des nôtres.

A la sortie, vous êtes tous conviés à partager le verre de l'amitié dans la cour située devant l'accueil. Il fait beau, le Seigneur nous bénit par cette belle journée, nous Lui rendons grâce pour tous ses bienfaits.

Sœur Soazig